

**Pressemitteilung des Flüchtlingsrats Hamburg vom 14.10.05:
Demonstration gegen die mörderische Grenzpolitik der EU und die Abschiebungen aus Marokko**

Ca. 500 Menschen, darunter viele Flüchtlinge und MigrantInnen, demonstrierten heute ab 16 Uhr vom Spanischen Konsulat in Hamburg durch die Innenstadt zum "Info Point Europa", einem PR-Büro der EU, und zur Abschlusskundgebung auf dem Rathausmarkt. In Sprechchören und Redebeiträgen wurden lautstark ein sofortiger Stopp aller Abschiebungen, keine Lager, Bewegungsfreiheit und gleiche Rechte für alle gefordert. Berichte und Solidaritätserklärungen aus Marokko und anderen Ländern wurden verlesen und klargestellt: Diese mörderische Politik geschieht nicht in unserem Namen! Gegen 18.30 Uhr wurde die Demonstration mit Aufrufen zu weiteren Aktionen beendet. Aufruf zur Demonstration, UnterstützerInnen und nähere Informationen finden Sie ebenfalls auf dieser website.

**14.10.05 Press release of the Refugee Council Hamburg:
Demonstration against the killing border policy of the EU and the deportations from Morocco**

About 500 people, among them many refugees and migrants, demonstrated today at 4 p.m. from the Spanish Consulate in Hamburg across the inner city to the "Info Point Europe", a PR-office of the EU, and to the final manifestation in front of the townhall. During the demonstration and in speeches there were loud demands for a stop of all deportations, no lager, freedom of movement and equal rights for all. Reports and solidarity messages from Morocco and other countries were read and it was made clear: This killing policy does not happen in our name! Around 6.30 p.m. the demonstration ended with a call for further actions.

Call for the demonstration, supporters and further information you find also on this website.